



参加者で満席となったセミナー会場

セミナーを有意  
に提案できるよ  
うになります。本  
ばならない。本

# サイバーリスクの脅威などテーマに

大阪代協

2018年大阪代協オープンセミナーを開催



山中会長

大阪代協(山中尚会長)は、8月24日14時から、大阪市中央区の大阪損保会館で「サイバーリスクの脅威とソリューションの提供」をテーマに、2018年大阪代協オープンセミナーを開催した。セミナーでは、サイバーリスクとの被害の実情とともに、これに対応してどのようにセキュリティ対策を講じていくかが紹介され、会員をはじめとする参加者61名が熱心に耳を傾けた。

## 約4割の法人が重大被害

### 中小企業の平均損害額1億円超

義理時間としていたぎた

い」と挙げた。

セミナーの第1部PA

R-TIでは、トレンドマ

イクロ機業種営業推進グ

ループ金融担当シニアマ

ネジャーの今泉智氏が

「企業を無差別に襲うサ

イバーリスクの実情」を

テーマに講演を行った。

同氏は、国内でのサイ

バーリスク被害は極めて深

刻な状況にあり、約4割

の法人組織がセキュリテ

ィンシステムによる重

大な被害を経験している

と報告。その被害額は年

間平均2億3千7万円、

中小企業の被害額も平均

1億円を超えていること

を知ること、そして新し

いリスクへの対応という

二つの目的がある。自動

車保険はいずれ

縮小するところ

避けられない。

世の中の動きや

出来事を敏感に

察知し、新たな

リスクを認識す

るとともに、そ

の対策をお客様

に提案できるよ

うになります。本

ばならない。本

セミナーを有意

大阪代協(山中尚会長)は、8月24日14時から、大阪市中央区の大阪損保会館で「サイバーリスクの脅威とソリューションの提供」をテーマに、2018年大阪代協オープンセミナーを開催した。セミナーでは、サイバーリスクとの被害の実情とともに、これに対応してどのようにセキュリティ対策を講じていくかが紹介され、会員をはじめとする参加者61名が熱心に耳を傾けた。

強と過去最大規模に増加しているフィッシング詐欺、不正アプリや不正サイト、偽装した詐欺サイトを活用したスマートフォンを狙ったサイバー攻撃など、手口が巧妙化していると述べた。

こうしたサイバー攻撃

を確認し、71%で標的型

サイバー攻撃の疑いがあ

い」と挙げた。

セミナーの開催に先立

て、山中会長が「大阪代

協は、保険代理店の持続

的な発展を実現させた

い、という強い想いを抱

き、保険業界の発展そし

て広く社会に貢献したい

と考えている。オープン

セミナーはその一環とし

て定期的に実施している

活動の一つである。今回

は「サイバーリスク」を

テーマとしたが、これに

はサイバーリスクの実態

を知ること、そして新し

いリスクへの対応とい

う二つの目的がある。

自動

車保険はいずれ

縮小するところ

避けられない。

世の中の動きや

出来事を敏感に

察知し、新たな

リスクを認識す

るとともに、そ

の対策をお客様

に提案できるよ

うになります。本

ばならない。本

セミナーを有意

**常にサイバー攻撃があることを念頭に事前対策を!!**

し取るビジネスメール(BEC)、2018年第I四半期で137万件

不審メールに注意する、③アドレスバーに表示されるURLが正しいか注意する、④不審な兆候が現れたらすぐにシステムサポートデスクに連絡することとし、また、感染したマルウェアに気づかずにお客様や

スマークオフを狙うサイバー脅威の対策として、①Androidやスマートフォンを狙うサイバー脅威の対策として、①Androidやスマートフォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使

て、①Androidやスマートフォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使

て、①Androidやスマートフォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使

て、①Androidやスマートフォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使

て、①Androidやスマート

フォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使

て、①Androidやスマート

フォンを狙うサイバー脅威の対策として、①使